

## Día 3: Beneficios del Bautismo del Espíritu Santo

¿Qué sucede cuando pedimos a Dios el bautismo del Espíritu Santo? Algunos ejemplos de los cambios que la *plenitud* del Espíritu traerá a la vida de quien lo recibe son: (1) un deseo más fuerte de estudiar la Palabra de Dios, (2) una vida de oración más ferviente, (3) un arrepentimiento más profundo por nuestros pecados, y (4) cambios en estilos de vida y actividades.

La *plenitud* del Espíritu es necesaria para que el creyente camine victoriosamente en Cristo. Según la Biblia, uno no "conoce" a Cristo en el sentido más pleno y bíblico sin el bautismo del Espíritu Santo. Esto se ilustra en la parábola de las diez vírgenes (Mateo 25:1-13), en la que Cristo dijo a las vírgenes insensatas, que estaban sin el aceite del Espíritu Santo: «*No os conozco*» (versículo 12).

Aquí, como en otras Escrituras, Cristo habla de no "conocer" a alguien. Por ejemplo, Jesús dijo:

*«No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.»* (Mateo 7:21-23, RVR1960).

Simplemente conocer las enseñanzas de la Biblia, o participar en un ministerio activo para Jesús, no sustituye el conocerlo íntimamente a través del bautismo del Espíritu Santo.

El bautismo en agua es similar al servicio matrimonial, mientras que el bautismo del Espíritu está simbolizado por la *consumación del matrimonio* cuando la novia "conoce" a su novio. Satanás resistirá esta obra ferozmente,

porque es consciente de que la *plenitud* del Espíritu quebrantará su poder en la vida del creyente.

Comprender y experimentar la *plenitud* del Espíritu Santo es lo segundo en importancia después de comprender y aceptar a Cristo como nuestro Salvador. Tampoco hay una obra más importante para el creyente que buscar la *plenitud* del Espíritu y aprender a caminar victoriamente en el Espíritu.

Otro punto muy importante es que debemos renovar esta *plenitud* cada día. No es una experiencia "una vez y para siempre". Pablo nos dice que «*Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.*» (2 Corintios 4:16, RVR1960) (2 Corintios 4:16). Necesitamos la renovación del Espíritu cada día de nuestras vidas. El mandato de Pablo de «*sed llenos del Espíritu*» (Efesios 5:18) es un verbo de acción continua en el griego; debemos seguir siendo llenos del Espíritu diariamente.

Cristo es nuestro ejemplo en todas las cosas. Sobre la experiencia de Cristo bautizado con el Espíritu, Ellen White escribe:

«*Diariamente recibía un fresco bautismo del Espíritu Santo. En las primeras horas del nuevo día, el Señor lo despertaba de su sueño, y su alma y sus labios eran ungidos con gracia, para que pudiera impartir a otros*» (Palabras de Vida del Gran Maestro, p. 139).

Si Cristo necesitaba recibir el bautismo del Espíritu cada día, el cristiano seguramente necesita orar por esta experiencia diaria en el Espíritu.

Nuestro crecimiento hacia la plenitud de Cristo por el Espíritu es un proceso:

«*Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*» (2 Corintios 3:18, RVR1960).

El crecimiento espiritual es un proceso en el que debemos entrar de nuevo cada día. Ellen White describió el desarrollo del carácter que recibe el que está lleno del Espíritu cuando escribió:

*«Cuando el Espíritu de Dios toma posesión del corazón, transforma la vida. Los pensamientos pecaminosos son desechados, las malas acciones son renunciadas; el amor, la humildad y la paz toman el lugar de la ira, la envidia y la contienda. La alegría reemplaza la tristeza, y el semblante refleja la luz del cielo»* (El Deseado de Todas las Gentes, p. 173).

¡Qué maravillosa bendición nuestro Señor ha provisto para cada uno de nosotros a través del bautismo del Espíritu Santo!

## **Reflexión Personal y Discusión**

Lista cuatro beneficios de recibir el bautismo del Espíritu Santo.

¿Es el bautismo del Espíritu un evento único en la vida del cristiano?

¿Con qué frecuencia debe el cristiano recibir el bautismo del Espíritu Santo?

¿Con qué frecuencia recibió Cristo el bautismo del Espíritu Santo?

¿Qué hace el recibir el bautismo del Espíritu Santo por nuestra relación con Cristo?

¿Por qué Satanás teme que recibas la *plenitud* del Espíritu?

¿Qué dice Ellen White que sucederá en nuestra vida cuando recibamos el bautismo del Espíritu Santo?

## **Actividad de Oración**

Llama a tu compañero de oración para discutir este devocional con él/ella.

Ora con tu compañero de oración:

*Para que Dios continúe bautizando a cada uno de ustedes con Su Espíritu Santo.*

*Para que Cristo manifieste los cambios necesarios en tu vida para que lo reflejes plenamente.*

*Por las personas en tu lista de oración.*

## **Versículo Bíblico para Incluir en la Oración:**

«*He aquí el ojo de Jehová sobre los que le temen,*

Sobre los que esperan en su misericordia, Para librar sus almas de la muerte,

Y para darles vida en tiempo de hambre. Nuestra alma espera a Jehová;

Nuestra ayuda y nuestro escudo es él. Por tanto, en él se alegrará nuestro corazón,

Porque en su santo nombre hemos confiado. Sea tu misericordia, oh Jehová, sobre nosotros,

Según esperamos en ti.» (Salmos 33:18-22, RVR1960).

Vuelve nuestra esperanza a Ti, Señor, y no a las cosas terrenales. Líbranos de nuestra condición espiritualmente muerta. Tráenos de vuelta a la vida espiritual, de nuestra condición de hambruna espiritual. Sé nuestra ayuda y escudo, haz que nos regocijemos en Ti.